



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Bénédiction du Béguinage de Lourdes

*Ce mercredi 28 septembre, le Béguinage de Lourdes a été inauguré par l'Abbé Jean-François Duhar, curé de Lourdes, en présence du Père Cabes, Recteur des Sanctuaires et de Mme Josette Bourdeu, Maire de cette ville. A Perpignan, le 04 octobre 2016*

**Qu'est-ce qu'un Béguinage ?** Le béguinage offre un cadre résidentiel commun aux personnes qui souhaitent vivre et vieillir ensemble, dans un esprit fraternel et spirituel. Ce projet de vie propose de partager une foi commune et de lutter contre la solitude, tout en gardant à chacun les commandes de son existence, dans son propre « chez soi ». Paradoxalement les seniors sont de plus en plus nombreux, mais de moins en moins considérés, dans une société toujours plus individualiste, tournée vers l'utilitarisme et la performance.

**Un partage de la vie.** Pour favoriser la vie spirituelle et amicale, chaque béguinage met à disposition de ses membres un oratoire et un foyer. Différents temps de prière sont organisés par les résidents eux-mêmes, selon leurs aspirations et leur sensibilité (chapelet, lectures de la bible, etc...). De la même manière, les résidents organisent « à leur rythme » les temps conviviaux (repas, fêtes, anniversaires...) qui vont tisser l'amitié et l'entraide au sein du Béguinage.

**Un cadre privilégié.** A Lourdes, les « béguins et béguines » ont la chance de vivre dans l'ancien couvent des sœurs auxiliaires, au cœur d'un parc arboré. Cette belle et noble demeure a été construite à la fin du 19<sup>e</sup> siècle sur les plans des maisons bourgeoises de l'époque. La transformation du couvent en Béguinage a nécessité des travaux d'aménagement, et aujourd'hui 11 logements



(T2 et T3) accueillent 14 résidents. Tous bénéficient d'une vue imprenable sur le parc, offrant un cadre naturel exceptionnel en plein centre-ville de Lourdes.

**L'inauguration** du béguinage Notre Dame des Pèlerins s'est déroulée le 28 septembre dernier, au 37 rue de Bagnères. Une cinquantaine de personnes nous ont honorés de leur présence, dont Mme Bourdeu, Maire de Lourdes, le Père Cabes, Recteur des Sanctuaires, mais également les familles des proches ainsi que les entreprises qui ont participé à ce chantier. Christophe Baiocco, co-fondateur de la Société « Vivre en béguinage », qui a réalisé le Béguinage, a rappelé la belle histoire du projet en un discours très émouvant. C'est le Curé de Lourdes, l'Abbé Jean-François Duhar, qui a présidé la Cérémonie de Bénédiction de l'ensemble des appartements et des pièces communes (bibliothèque, salle de sport et oratoire). Pour terminer la journée, chacun était invité à rejoindre le parc pour partager le verre de l'amitié.

Pour plus de renseignements : [communication@beguinage.net](mailto:communication@beguinage.net) ou au 04 11 81 61 20

